

Samstag, 30. November 2013
Freiburger Nachrichten

Express

Neue Stelle für Jugendkoordination

MURTEN Der Synodalrat der evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg hat eine neue Stelle für die Jugendkoordination geschaffen. Wie der Synodalrat in einer Medienmitteilung schreibt, ernannte er Hansjürg Hofmann zum Jugendkoordinator. Dabei handelt es sich um eine 25-Prozent-Stelle. Gemäss dem Projekt wird Hofmanns Aufgabe darin bestehen, die von den Kirchgemeinden angebotenen Jugendaktivitäten zu vernetzen und unterstützend mitzuwirken. *emu*